

Antrag Nr. 22-O-05-0022

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Errichtung von Radabstellanlagen am Hauptbahnhof und konsequentere Entfernung von Schrotträdern (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten am Hauptbahnhof

1. weitere Radabstellanlagen für Fahrräder und Lastenräder zu errichten
2. Schrotträder noch konsequenter entfernen zu lassen

Begründung:

Der Hauptbahnhof ist der wichtigste Wiesbadener Knotenpunkt für Nutzer*innen von Bussen und Bahnen. Viele davon kommen mit dem Rad zum Bahnhof, weshalb die vorhandenen Radabstellanlagen derzeit häufig komplett belegt sind. Mit oben genannten Maßnahmen soll die Kapazität an Fahrradständern erhöht werden.

Wiesbaden, 30.08.2022